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	THE PRESENT CONTINUOUS TENSE


	Se utiliza

· Para hablar de algo que está ocurriendo justo ahora:

He is stealing my bicycle: él está robando mi bicicleta.
· Para referirse a planes futuros:

She is coming on Monday: ella está viniendo el lunes.
· Para señalar que ha habido un cambio progresivo:

You are improving: tú estás mejorando
· Para hablar de situaciones temporales

Now I’m living there: ahora estoy viviendo allá.   




Presente progresivo: son las acciones que realizamos en tiempo presente, empleando verbo to be y un verbo principal más gerundio.

Gerundio: es la terminación ando-endo de los verbos por medio de la partícula ing en inglés.

En el presente progresivo, o continuo, se utiliza el verbo to be en tiempo presente (is, are, am), luego un verbo al que le agregamos el gerundio (work: working).
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	  The secretary is working in her office 
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La secretaria está trabajando en su oficina



En la anterior oración se utilizó el verbo to be IS porque es la conjugación para la tercera persona del singular SHE que significa “ella”; al  verbo principal “work” se le agregó el gerundio para darle la terminación ando-endo, además se utilizó el adjetivo posesivo HER que significa SU (de ella).

	THE  GERUND: ING


El gerundio se le agrega al final de los verbos en inglés para darles la terminación ando-endo, siguiendo algunas normas para agregarlo tales como:

1. Los verbos terminados en “e”, se les suprime esta vocal y se les agrega gerundio:

a. Love: amar

loving: amando

b. Hate: odiar

hating: odiando

NOTA: nunca se le quita la “e” a “See: ver”.

c. See: ver

seeing: viendo

2. A los verbos de una sílaba al pronunciarse, terminados en consonante, vocal, consonante, se les duplica la última consonante y se les agrega gerundio (ing).
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C u t: cortar

cutting: cortando

     Consonante vocal consonante     duplica última consonante

b. Stop: parar

stopping: parando

c. Run: correr

running: corriendo

d. Get: conseguir
getting: consiguiendo

NOTA: nunca se duplican: W – X – Y 

e. Play: jugar

playing: jugando

f. Fix: reparar

fixing: reparando

g. Know: conocer
knowing: conociendo

3. A los demás verbos que no se acomoden a las anteriores reglas, se les agrega el gerundio sin agregarle ni omitirle más letras:

a. Study: estudiar
studying: estudiando

b. Work: trabajar
working: trabajando

A continuación describiremos acciones en las siguientes imágenes.

	

	

	They are showing their trophy  

(ellos están mostrando su trofeo)
	she is playing her violin
(ella está tocando su violín)

	
	

	He is celebrating his birthday

(él está celebrando su cumpleaños)
	 It is moving its tail

(está moviendo su cola)


	NEGATIVE SENTENCES


	

	The boy is not eating a hot dog, he is eating a hamburger.
	El joven no está comiendo un perro caliente, él está comiendo una hamburguesa

	
	
	

	The children are not studying, they are playing
	Los niños no están estudiando, ellos están jugando
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